
РЕШЕНИЯ 
Ученого совета

Набережночелнинского института (филиала) КФУ 
от 31 января 2024 года (протокол № 3)

Присутствовали: 35 членов Ученого совета из 41.

Повестка дня:

1. Конкурс на замещение вакантных должностей ППС. (Кафедра машиностроения, ка
федра социально-гуманитарных наук).
2. Итоги научно-исследовательской деятельности Набережночелнинского института 
КФУ за 2023 год. План научно-исследовательской деятельности института на 2024 год.
3. О повышении качества ВКР и устранении замечаний, указанных в отчётах председа
телей ГЭК. (кафедра материалов, технологий и качества, кафедра машиностроения).
4. РАЗНОЕ:

4.1. Об открытии в передовой инженерной школе «Кибер Авто Тех» программ до
полнительного профессионального образования в рамках реализации федерального 
проекта «Передовые инженерные школы».
4.2. Об утверждении максимальной доли заимствований в курсовых работах по 
направлению подготовки и выпускных квалификационных работах.
4.3. Об утверждении программы подготовки специалистов среднего звена по спе
циальности 40.02.04 Юриспруденция.
4.4. О допуске старших преподавателей к чтению лекций, руководству курсовыми 
работами (проектами) выпускными квалификационными работами, всеми видами 
практики, приему зачетов, зачетов с оценкой и экзаменов.
4.5. О предоставлении права обучения по индивидуальному учебному плану.
4.6. Об утверждении учебного плана подготовительного отделения.
4.7. О результатах опроса первокурсников и их родителей.

1.

СЛУШАЛИ: председателя аттестационной комиссии Федотову Н.Ф. с результатами рабо
ты комиссии по рассмотрению конкурсных дел соискателей на соответствие требованиям 
КФУ для прохождения по конкурсному отбору на вакантные должности преподаватель
ского состава Набережночелнинского института КФУ. Ученому совету представлена кан
дидатуры:

- Ефанова Алексея Юрьевича, претендующего на должность ассистента кафедры ма
шиностроения на 0,5 ставки:
- Гусева Валерия Леонидовича, претендующего на должность старшего преподавателя 
кафедры социально-гуманитарных наук на 0,1 ставку.

По предложению ученого секретаря Ученого совета Башмакова Д.А.



РЕШИЛИ:
- избрать счётную комиссию для подсчёта голосов по избранию на вакантные долж

ности ППС в составе:
1. Ахметов Наил Дамирович
2. Билялова Альбина Анваровна
3. Галимянов Ильнур Динаесович

Принято единогласно.

По предложению председателя Ученого совета Котиева Г.О.
РЕШИЛИ:

- включить в бюллетени для тайного голосования всех соискателей, подавших заяв
ление для прохождения по конкурсному отбору на вакантные должности преподаватель
ского состава Набережночелнинского института (филиала) КФУ.
Принято единогласно.

По результатам работы счетной комиссии
РЕШИЛИ:

- утвердить протокол заседания счетной комиссии № 1 от 31 января 2024 года: из
брать председателем счетной комиссии Билялову А.А.
Принято единогласно

РЕШИЛИ:
- Протокол заседания счетной комиссии №2 от 31 января 2024 года утвердить (розда

но бюллетеней - 35, оказалось в урне - 35, за - 35, против - 0, недействительных бюллете
ней - 0);
Принято единогласно.

- Считать избранным на должность ассистента кафедры машиностроения на 0,5 став
ки Ефанова Алексея Юрьевича сроком на 3 года с 31.01.2024 года.
Принято единогласно.

РЕШИЛИ:
- Протокол заседания счетной комиссии №3 от 31 января 2024 года утвердить (розда

но бюллетеней - 35, оказалось в урне - 35, за - 35, против - 0, недействительных бюллете
ней - 0);
Принято единогласно.

- Считать избранным на должность старшего преподавателя кафедры социально
гуманитарных наук на 0,1 ставки Гусева Валерия Леонидовича сроком на 3 года с 
31.01.2024 года.
Принято единогласно.

2.
СЛУШАЛИ: заместителя директора по научной деятельности Фазуллина Д.Д. с итогами 
научно-исследовательской деятельности Набережночелнинского института за 2023 год и 
планом научно-исследовательской деятельности института на 2024 год.



РЕШИЛИ:
- принять к сведению отчет об итогах научно-исследовательской деятельности инсти

тута за 2023 год. (Приложение 1).
- признать работу Набережночелнинского института КФУ по науке удовлетворитель

ной;
- увеличить количество проводимых международных научных конференций (отв. ка

федры, ОНИД);
- усилить работу по организации выполнения хоздоговорных работ и грантов (отв. 

кафедры, ОНИД, зав. научными лабораториями);
- повысить публикационную активность ППС в журналах из ядра РИНЦ (отв. кафед

ры, ОНИД);
- увеличить количество заявок на получение патентов на РИД (по научным направле

ниям института) (отв. кафедры, ОНИД, зав. научными лабораториями);
- организовать повышение квалификации ППС по программам ДПО в области управ

ления исследованиями и разработками (отв. ОНИД, НИШ);
- повысить качество заявок, подаваемых на студенческие научные конкурсы (отв. ка

федры);
- разработать предложения по стимулированию НИРС в рамках БРС (отв. ОНИД);
- усилить работу по созданию коллабораций с основными структурными подразделе

ниями КФУ и ведущими научными организациями по выполнению НИОКР (руково
дители НИОКР, зав. научными лабораториями).

Принято единогласно.

3.
СЛУШАЛИ: заведующих выпускающими кафедрами по вопросу «О повышении качества 
ВКР и устранении замечаний, указанных в отчетах председателей ГЭК».
РЕШИЛИ:

- информацию принять к сведению;
- руководствоваться предложенными заведующими кафедрами рекомендациями в ча

сти устранения замечаний председателей ГЭК.
Принято единогласно

4.РАЗНОЕ
4.1. СЛУШАЛИ: заместителя директора НИШ «Кибер Авто Тех» Гавариеву К.Н. с вопро
сом «Об открытии в передовой инженерной школе программ дополнительного професси
онального образования в рамках реализации федерального проекта «Передовые инженер
ные школы».
РЕШИЛИ:

- открыть в передовой инженерной школе «Кибер Авто Тех» программу повышения 
квалификации «Проектирование перспективных систем подрессоривания колёсных ма
шин»;

- открыть в передовой инженерной школе «Кибер Авто Тех» программу повышения 
квалификации «Технологии литейного производства чёрных и цветных металлов». 
Принято единогласно.



4.2. СЛУШАЛИ: начальника учебного отдела Маврина В.Г. с вопросом «Об утверждении 
максимальной доли заимствований в курсовых работах по направлению подготовки и вы
пускных квалификационных работах». Ученому советы были представлены пересмотрен
ные допустимые нормы содержания текстовых заимствований.
РЕШИЛИ:

- перенести рассмотрение вопроса «Об утверждении максимальной доли заимство
ваний в курсовых работах по направлению подготовки и выпускных квалификационных 
работах» на следующее заседание Ученого совета, предварительно доработав вопрос с 
учетом замечаний и предложений (Приложение 2);

- заведующим кафедрами предоставить в учебный отдел информацию о модулях, 
используемых при проверке курсовых и выпускных квалификационных работ на ориги
нальность и максимальные доли заимствований по курсовым работам по направлению 
подготовки и выпускным квалификационным работам. (Срок исполнения: 16 февраля 
2024 года).
Принято единогласно.

4.3. СЛУШАЛИ: ученого секретаря Ученого совета Башмакова Д.А. с результатами заоч
ного голосования по вопросу: «Об утверждении программы подготовки специалистов 
среднего звена по специальности 40.02.04 Юриспруденция».
РЕШИЛИ:

- утвердить программу подготовки специалистов среднего звена по специальности 
40.02.04 Юриспруденция. (Приложение 3);

- утвердить результаты заочного голосования по вопросу «Об утверждении програм
мы подготовки специалистов среднего звена по специальности 40.02.04 Юриспруденция». 
Принято единогласно.

4.4. СЛУШАЛИ: ученого секретаря Ученого совета Башмакова Д.А. с результатами заоч
ного голосования по вопросу «О допуске старших преподавателей к чтению лекций, руко
водству курсовыми работами (проектами) выпускными квалификационными работами, 
всеми видами практики, приему зачетов, зачетов с оценкой и экзаменов».
РЕШИЛИ:

- разрешить чтение лекций, руководство курсовыми работами (проектами) выпускны
ми квалификационными работами, всеми видами практики, приему зачетов, зачетов с 
оценкой и экзаменов:

1. Каримову Булату Марсовичу, старшему преподавателю кафедры машиностроения:
2. Юнусову Ильназу Фенисовичу, старшему преподавателю кафедры информацион
ных систем;

- утвердить результаты заочного голосования по вопросу «О допуске старших пре
подавателей к чтению лекций, руководству курсовыми работами (проектами) выпускными 
квалификационными работами, всеми видами практики, приему зачетов, зачетов с оцен
кой и экзаменов».
Принято единогласно.

4.5. СЛУШАЛИ: ученого секретаря Ученого совета Башмакова Д.А. с результатами заоч
ного голосования по вопросу «О предоставлении права обучения по индивидуальному 
учебному плану».



РЕШИЛИ:
- предоставить право обучения по индивидуальному учебному плану студентам Набе

режночелнинского института КФУ согласно Приложению .4;
-утвердить результаты заочного голосования по вопросу «О предоставлении права 

обучения по индивидуальному учебному плану».
Принято единогласно.

4.6. СЛУШАЛИ: ученого секретаря Ученого совета Башмакова Д.А. с результатами заоч
ного голосования по вопросу «Об утверждении учебного плана подготовительного отде
ления».
РЕШИЛИ:

- утвердить учебный план подготовительного отделения «Дополнительная общеобра
зовательная программа, обеспечивающая подготовку иностранных граждан и лиц без 
гражданства к освоению профессиональных, образовательных программ на русском языке 
(уровень владения языком Al, А2);(Приложение 5);

- утвердить результаты заочного голосования по вопросу «Об утверждении учебного 
плана подготовительного отделения».
Принято единогласно.

4.7. По предложению и.о. директора Высшей школы экономики и права Бессоновой Т.В. 
вопрос «О результатах опроса первокурсников и их родителей» решено перенести на сле
дующее заседание Ученого совета.
Принято единогласно.

Ученый секретарь

Председатель Ученого совета

Д.А. Башмаков

Г.О. Котиев


